Die Oldtimer des Vereins Historische Eisenbahn Holsteinische Schweiz stehen hier vor dem Lokschuppen in Neumünster.

## Mit dem Schienenbus auf Osterfahrt

Die Tagestour startet in Neumünster / Ticketreservierung ab sofort möglich

NEUMÜNSTER Fahrten mit einem Schienenbus des Vereins Historische Eisenbahn Holsteinische Schweiz sind ein Erlebnis. Am Ostersonntag, 31. März, bietet der Verein eine Fahrt durch die Holsteinische Schweiz von Neumünster aus via Kiel, Plön und Malente-Gremsmühlen an. Von dort aus gibt es eine geführte Draisinenfahrt Richtung Lütjenburg mit Ostereiersuche unterwegs.

Die Abfahrten sind in Neumünster-Hauptbahnhof um 10.44 Uhr, Kiel-Hauptbahnhof um 11.20 Uhr und in Plön um 11.57 Uhr. Malente wird um 12.05 Uhr erreicht. Von dort gibt es bis 15.23 Uhr die Zeit für einen geführte Draisinenfahrt. Anschließend geht es auf dem gleichen Weg zurück. Neumünster ist um 16.40 Uhr erreicht.

Die Platzzahl ist begrenzt. Fahrkarten gibt es im Vorverkauf auf der Internetseite des Vereins unter hehs-eisenbahn.de/termine.